

Arbeitskreis für Historische Kartographie

in der

Arbeitsgemeinschaft Historischer Kommissionen und Landesgeschichtlicher Institute

Vorsitzender: Prof.Dr. Heinz Stoob

Münster

M i t t e i l u n g s b l a t t

Nr. 13

7
75

März 1978

	Seite
a) Bericht des Vorsitzers	1 - 2
b) Protokoll der Tagung Nürnberg 1977	3 - 18

Bericht des Vorsitzers

Mit der Einladung zu unserer diesjährigen Tagung in Saarbrücken vom 29.4. bis 1.5.1978 freue ich mich, Ihnen das 13. Mitteilungsblatt des Arbeitskreises zuleiten zu können. Der vorgesehene Beitrag von Dr. W. Plapper wird wegen der noch fehlenden Abbildungen zu einem späteren Zeitpunkt nachgereicht.

Wie schon im letzten Mitteilungsblatt berichtet, ist am 22. September 1977, wie vorgesehen, in Berlin der Verein "Arbeitskreise der Arbeitsgemeinschaft Historischer Kommissionen und Landesgeschichtlicher Institute" gegründet worden. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, daß der Verein am 13.2.1978 unter der Nr. 2283 beim Amtsgericht Münster in das Vereinsregister eingetragen wurde. Wir hoffen, auf diese Weise die Arbeit der Geschäftsstelle und die Tagungen der Arbeitskreise durch eine bescheidene Grundfinanzierung sichern zu können.

Der neugegründete Verein konnte als rechtliche Person Mitglied des Kuratoriums für vergleichende Städtegeschichte e.V. werden. Er wurde am 8.3.1978 von der Mitgliederversammlung des Kuratoriums als korporatives Mitglied zugewählt. Damit sind die "Arbeitskreise der Arbeitsgemeinschaft Historischer Kommissionen und Landesgeschichtlicher Insti-